

上毛町体育協会加盟団体の紹介

今年で創部25年を迎える当クラブは、現在16名の部員が所属し、日々の練習、各種大会への参加やボランティア活動などを行っています。

また「礼儀」、「フェアプレー」、「チームワーク」、「友情」をクラブの基本方針に掲げ、サッカー技術の向上はもちろんのこと、サッカーを通しての青少年の健全育成を図っています。

当クラブは、基本的な力(止める・蹴る・運ぶ)を身につけ、大きな可能性を持った選手をクラブから送り出すことを目指しています。その為に結果のみにこだわらず過程を大切に、スタッフ、保護者、選手が「蹴球一如」をモットーに、それぞれの立場でサッカーに関わっています。

随時部員を募集しています。練習の見学や体験はいつでも大歓迎です。サッカーに興味のある方(男女は問いません)はグラウンドにお越しください。

- 練習場所 上毛町総合グラウンド
- 練習日時 毎週火曜・木曜 18:00~20:30
毎週土曜・祝 9:00~12:00
- 問い合わせ先 監督:村上 英之さん
TEL 090-4778-8013

新吉富Jrサッカークラブ



平成29年春の叙勲
亀頭壽太郎氏
旭日双光章を受章

元新吉富村・前上毛町議会議員 亀頭壽太郎氏(宇野)が旭日双光章を受章されました。

昭和47年2月より平成27年2月(40年、11期)の多年にわたり、議会議員を歴任され、新吉富村においては議会議長としてリーダーシップを発揮され、合併後も上毛町の議会議員として地方自治の発展に貢献されました。

亀頭氏は「この受章はひとえに長年にわたる皆様のご支援・ご懇情の賜と深く感謝申し上げます。」と言葉を述べられました。



ゆいきららで収穫体験
朝いちばん!最高にあま〜い
スイートコーン狩り

6月3日(土)に西友枝体験交流センター「ゆいきらら」でスイートコーン収穫体験が開催され、親子など54名の方が参加しました。最初にもぎたての生のスイートコーンを試食し、生でも食べられる甘さに驚いていました。その後、朝7時から橋本農園さんのスイートコーン畑に向かい収穫体験を行いました。

小さな子どもたちも1メートルを超えるほどに育った茎から丁寧にもぎ取り、一生懸命袋に詰め込み、皆さん笑顔で持ち帰っていました。



神栄テクノロジー工場前に
PM2.5濃度表示板を設置

6月13日(火)に神栄テクノロジー(株)福岡工場正門横(下唐原)に、PM2.5濃度および温湿度を表示する大型表示板が設置されました。これは、神栄グループが今年創立130周年を迎えたことを記念したものです。

また、PM2.5大気環境や地球温暖化への関心が高まっている中、地域の方へ情報を提供することで地域に貢献したいという思いで設置されました。内蔵する各種センサは、福岡工場生産しています。



Ainoshima

Have you heard of Ainoshima? This island, located about 8km off the coast of Shingu is a paradise for cats. While there are only around three hundred people living on the island, it is said that there are over one hundred cats! I recently decided to take a trip to this unique location.

Stepping off the ferry, I could see many cats straight away. They were all very friendly and I must have spent at least an hour playing with them! Cats however, are not the only animals on the island. Much to my surprise I also saw countless black kites flying around. Birds of prey are quite rare where I live in the U.K. so I was very happy to see so many.

After appreciating all the animals I took a walk around the island. Not only was the scenery absolutely wonderful, but there were even some interesting ruins. On Ainoshima I could fully enjoy nature and I came home feeling completely refreshed. I highly recommend going!

Thomas

相島

「相島」という島の名前を聞いたことがありますか?新宮町の沖合8kmに位置するこの島は、猫の天国です。住民は約300人ですが、猫は百匹以上いると言われています!興味深かったので、この島を訪ねることにしました。

フェリーを降りてすぐ、猫を見つけました。彼らはとても人に慣れているので、1時間近く一緒に遊びました!しかし、猫以外に、他の動物もいます。とても驚いたことに、空を飛び回っているトンビもたくさん見ました。イギリスにはトンビはなかなかいないので、見る事ができて、大変嬉しかったです。

動物たちとふれあってから、島の海岸に沿って、散歩しました。素晴らしい景色だけでなく、面白い遺跡もありました。相島では自然を満喫することができて、爽快な気持ちになることができました。皆さんもぜひ訪ねてみてください!

トーマス

